

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



“ Comptons d'abord sur notre propre force. ”

JUSTIN

22 ans

Originaire du Bénin

● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

J'ai voulu rejoindre PRODDIGE, d'abord pour approfondir mes connaissances en ce qui concerne les ODD. J'ai connu le programme grâce à l'association dans laquelle je suis bénévole au Bénin : Sterna-Africa. C'est là-bas que l'on m'a proposé cette offre à laquelle j'ai postulé, et j'ai été retenu.

● Ton parcours d'engagement ?

En parallèle de ma licence de droit privé, je me suis engagé pour l'association Sterna-Africa depuis 2022. C'est une association d'éducation à la Solidarité Internationale, dans le domaine de l'éducation populaire. A côté de cela, je suis également bénévole pour une association de droit : La Lutte pour Tous, qui milite pour la défense des droits humains. Je suis aussi engagé auprès de plusieurs autres associations telles qu'Esprit Juriste ONG au Bénin.

● Et après ?

Après ma mission de service civique je voudrais continuer mes études en master, mon objectif est d'exercer dans le domaine juridique. En parallèle, j'ai un projet avec mon association pour la mise en place d'une ferme urbaine verticale, dont les récoltes serviront pour les chantiers de solidarité internationale que nous portons.

● Un étonnement interculturel ?

J'ai été étonné par la gentillesse et l'amabilité des français. Avant j'avais des stéréotypes, qui ont été déconstruits. D'ailleurs je pensais être peut-être discriminé en France en tant que minorité à cause de ma couleur de peau, mais en réalité je me sens à l'aise ici.

Ma mission à Solidarité Afrique

La structure en 2 mots: Solidarité Afrique est une association d'éducation populaire qui mobilise la jeunesse de Lyon sur les actions d'eco citoyenneté et de solidarité internationale.

Ma mission: Je participe à l'animation d'une ressourcerie, je gère le tri et la réception des dons, la caisse et la friperie. Je participe aussi aux activités d'ECSI, auprès des enfants de l'IME, une association d'accompagnement des enfants en situation de handicap. Nous les accompagnons dans des activités de tri des jouets donnés.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires du Bénin, Maroc et France

La structure qui nous accompagne: la MIETE

Thématique: Sensibilisation aux difficultés quotidiennes des personnes en situation de handicap (particulièrement invisible)

ODD concernés: 3/4/10/16

Actions prévues: Réalisation d'une activité Escape Game sur le thème du handicap avec un temps d'échange pour sensibiliser aux réalités du handicap.

Propos recueillis par Pauline Poyet-Poulet

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.